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毎日、お客様が記入してくださるゲストカードの感想を全て入
力し、分かりやすく表にまとめてくれています。多い時では、
20～30あるコメントを入力していくのは、とても大変な作業で
すが、それを続けている理由は『調理場のスタッフはお客様の反応
や表情が見えないからそれを伝えたい!!』という思いから。調理場
スタッフの励みになっています。

自分の趣味の時間だと言
って休憩中にすし場の

●マーブル大賞●マーブル大賞

新鮮市場
越道　裕子さん
新鮮市場
越道　裕子さん

ある日、レジより
少し離れた場所で
お客様が倒れて頭
を強く打たれた事
がありました。す
ぐに越道さんが駆
け寄り、救急車が
来るまで体をさす
りながら「大丈夫
ですよ!!動かない方

★エンゼル賞
　原　裕子さん
★エンゼル賞
　原　裕子さん

花房さんは、皆が出勤する前
に必ず来ていて荷物を運ん
でくれてたり、朝の仕込
みがスムーズにいくよう
に準備をしてくれていま
す。本当に感謝です!!キッ
チンからホールまでの何で

10月16日から6日間ハワイに行かせて頂きました。この間は私自身も不安があり、店が
上手く回るのか不安を感じながらもスタッフに肉切りを教えたり、肉の掃除を指導したり
しました。ちょうど、石原さんの入店もあったりし、少しは安心していましたが、まだ不
安が…。ハワイから帰って店の状況を店長に聞くと「石原さんが頑張ってくれた」と。石原
さんに聞くと「広谷さんと速山さんが頑張ってくれたからキッチンが上手く行った!!」と。
皆が色んな人を助け合ってくれた事に対して嬉しく感じ全員に感謝の気持ちでいっぱいです。

★エンゼル賞
　白木　史恵さん
★エンゼル賞
　白木　史恵さん
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　光永支配人
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★エンゼル賞
　浜田調理長
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　浜田調理長

でいっぱいです!!でいっぱいです!!助けあってくれたことに助けあってくれたことに 感謝の気持ち感謝の気持ち

先してやってくれます。ありがとうございます。

もこなすスーパーウーマンです。いつも古いギャグを
言っては、皆を和ませてくれます。尊敬しています。

思います思いますしかったんだとしかったんだととっさの対応がとっさの対応が 嬉嬉
調理場の調理場の

励みになっています!!励みになっています!!

が良いですよ」とずっと声を掛けていました。大事には至
らず何日かした後、そのご家族らしき人がいつもニコニコ
して挨拶をしてくださるようになりました。たかが５分く
らいの事ですが越道さんの対応も良く相手の人にはとっさ
の対応が嬉しかったのだと感じました。
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尊敬しています!!尊敬しています!!
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速山　優さん速山　優さん広谷　耕作さん広谷　耕作さん

●マーブル大賞●マーブル大賞
カルビ屋大福　呉店カルビ屋大福　呉店

●マーブル大賞●マーブル大賞
すし辰　廿日市店
花房　ゆうこさん
すし辰　廿日市店
花房　ゆうこさん

加湿器の給水、皿補給
整理整頓を、出勤の日
は必ず行ってくれます。
一見地味な作業ですが
売上作りの為、欠かせ
ないありがたい仕事を率

  今回の認める社風委員会は広島駅前の福屋にある焼肉店、『叙々苑』で開催されました。前回に引き続き今回もた
くさんの投票があったこと、うれしく思います。今回の投票内容もどれも皆さんの感謝の気持ちいっぱいの内容が多
く毎回のことながらすぐに決めることができず時間がかかりました。自分的に思うのはやっぱり一件の投票の中に複
数名の名前が挙がっているものが店のスタッフのチームワークであったり日々の皆さんの関係などが見てとれるので
とてもいいなと思いました。今はまだスタッフ皆さんに認知されているのか不安なところもありますが、次回の認め
る社風もたくさんの投票よろしくお願いします。【惣田】 「マーブル賞」と「マーブル賞」と「マーブル賞」と

「エンゼル賞」「エンゼル賞」「エンゼル賞」

認める社風認める社風
委員会より委員会より

ｖｏｌ.26ｖｏｌ.2612月12月

なんでもこなす
なんでもこなす

アルファクスシステム
アルファクスシステムここまで進んでいます
ここまで進んでいます

～

検品
９月

月次更新
11月10日

仕入履歴、正式に保存

基準在庫へ

これを利用して

他、すし鮮呉店  惣田副店長、本部管理室 杉谷さん、荒木さんからも投票がありました。

８月30日から始めたアルファクス検品。先日11月10日に初めて１ヶ月分のデーター

が全て入った段階で月次更新を行いました。出島さんから「２ヶ月でここまで出来る

店舗（会社）は珍しい。優秀です。」との言葉を頂きました。たい・はまちからもや

し１パックに至るまで全てのデーターが正しく入った。本部管理室から毎日のように

「これが足りない」「こっちに打っちゃダメ」「１ケタ違う」などの指摘にめげず前

向きに取り組んで下さったお陰です。これで最終段階『基準在庫』に進むことが出来

ますね。 本部　伊藤　鈴佳

発注開始
７月１日

～検品開始
８月30日

推薦するスタッフさん　すし店舗　社員の皆さん

検品
10月

　２０１８年、私の夢の実現は
　　「ホノルルマラソンを走ること」。
　今年２０１７年のホノルルマラソンに、
浅田真央がエントリーしたそうです。
真央ちゃんの魅力は、なんでもやってみ
ようというこの行動力かも…。
あのハワイの青い海と空。ワイキキビー
チ、ダイヤモンドヘッドを走る爽快感。
一年遅れですが、真央ちゃんにならって
私たちも・・・・・。　
　来年２０１８年、団長は私、キャプテン
が小林部長、そして他３名で出場します。
参加希望者を募ります。費用は会社持
ち。条件は４２．１９５キロを６時間で走る
こと。私はマラソン教室に通い始めまし
た。一緒にトレーニングも可です。
男女問いません。
「夢を叶えるため　時代の風を感じ　
　かけがえのない今を いきいきと生きる」
毎年、ホノルルマラソンに参加することを
会社の１２月のイベントにしたいですね。

　　　　　代表取締役　　　西田　昌史

ホノルルマラソンホノルルマラソン
への道への道

2018 年 12 月
参加者募集中！

緑井本店の
大倉さん

大島さんが
参加表明！

決起大会にて表彰された勤続 10 年のパートスタッフ

３名が福山市の『ステーキハウス都』での食事会に

参加しました。当初は、合同での温泉旅行を企画

していましたが、皆さんの都合をあわせることが

難しく、温泉旅行に匹敵する豪華食事会となりま

した。食事会に参加して、また 10 年を振り返って

の感想を紹介します。

〈参加者〉梶原さん ( すし辰三次店 ) 采さん・栗栖さん ( すし辰緑井本店 )

〈エスコート〉西田社長・森清部長・西田将さん

報奨食事会報奨食事会
勤続10年勤続10年

11月28日11月28日

後ろ左側から　西田将さん・森清部長

前左側から　梶原さん・西田社長・栗栖さん・采さん

　茶碗蒸しが出た時、私のだけが反対向きで、「あれ？もしかして」と思

ったら、左にスプーンを置かれ、私の左利きを見抜かれていました。こ

の心遣いにもっともっと料理を美味しく頂くことができました。昔、川

戸部長に荒処理を教えていただき、「アジ 10 匹、10 分でネタにせぇー

！」。タイを持って来て、「これさばいてみい、失敗したら市場で買うて

きたるけー！」と。ドキドキ・・・ワクワク・・・ヒヤッ・・・楽しか

ったなぁ。10 年を振り返ってみますと、楽しく働かせていただいたと

感謝しています。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【栗栖】

　「お客様に喜んで帰ってもらうこと」シェフが言われた言葉が心に残り

ました。失敗しても最後にお客様に喜んで帰ってもらえれば・・・私達も

飲食業としてお客様に喜んでもらうことはとても大切で、同じ思いで仕事

をされていると知りました。色々な人との出会いがありました。藤原副店

長 ( 現 番谷店長 ) に面接して頂きました。入った時は、副店長に「采さん

大丈夫です」と何度も折れそうになった心を支えて頂きました。軍艦の仕

込みを教えてもらった時、きゅうりが上手に切れず、きゅうりを買って家

で練習した事もありました。今思えば、あれから 10 年・・・懐かしいで

す。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【采】

　商品・サービス・内装すべてが、非日常の異空間でした。時間のスピー

ドが全く違い、店を出るとプチ浦島太郎といった感じの時間を過ごしまし

た。また、みなさんと異空間で様々な話ができ、疲れも嫌な事もぶっ飛ぶ

一日でした。三次店のオープンから森清部長にはいっぱいお世話になりま

した。自分は不器用な人間ですが、コツコツと働けば、苦手な仕事も嫌い

な仕事も好きになれる、そんな 10 年でした。　　　　　　　　　【梶原】
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